## Régionales : un programme d'abord, un candidat ensuite pour le PC...

Parti communiste a décidé de procéder à l'inverse des autres : d'abord élaborer un programme, puis choisir le candidat qui le portera.

Cécile Dumas, secrétaire départementale du PC, a expliqué la démarche jeudi à Nice: « Nous nous lancons dans un travail de long terme. Le 12 mai, nous allons réunir une conférence régionale à Marseille, qui rassemblera des militants politiques et associatifs pour rédiger une charte de gauche. À l'issue de ce travail, nous entérinerons un texte pour combattre la logique financière et porter des propositions en matière de logement, d'emploi, de transports. Il faut rassembler la gauche contre l'austérité et éviter que le débat régional soit occulté et se résume à un tour de chauffe de la présidentielle. » Concrètement, chacun des six départements de la région aura un binôme référent, en l'occurrence l'Antiboise Cécile Dumas et le Nicois Robert Injey pour les Alpes-Maritimes.

« Ensuite, poursuit Cécile



Robert Injey et Cécile Dumas.

(Photo Franz Chavaroche)

Dumas, une fois notre programme établi, axé sur les valeurs de justice sociale, de solidarité, de liberté et d'égalité, nous désignerons notre candidat en septembre. Avant cela, nous aurons toutefois un porte-parole régional dès mi-mai. »

L'idée est d'élargir le socle du Front de gauche vers les Écologistes et les « frondeurs » du PS.

Pour ce qui est du Parti so-

cialiste lui-même, la perspective d'un accord est infime, chacun devrait se compter au premier tour.

## « Combattre le FN par le contenu »

« Rien n'est jamais totalement exclu, note Cécile Dumas, mais dans la mesure où M. Castaner s'est encore défini cette semaine comme un social-libéral, nous ne sommes pas en phase. On ne peut pas tomber dans la schizophrénie politique. En 2010 d'ailleurs, chacun avait déjà présenté sa liste au premier tour. Nous, nous ne voulons pas céder au fatalisme. Plutôt que par des incantations, nous voulons combattre le Front national par le contenu. C'est un travail auquel nous allons nous atteler dès aujourd'hui, avec l'ambition de redonner un espoir au peuple de gauche. »

TH. P.